

projektname	„Sechster Oktober Generalentwicklungsplan“ für zentrale Verkehrsachse und Stadtzentrum	
auftraggeber	Ministerium für Wohnung und Infrastruktur, Kai- ro (Ägypten)	
stadtplaner	Albert Speer + Partner, Frankfurt an Main	
ort	Sechster Oktober (Ägypten)	
projektdauer	beginn	mai 2009
	ende	sommer 2010

Um den Siedlungsdruck auf die Städte Kairo und Gizeh zu mindern wurden in den 1980-er Jahren westlich der Pyramiden von Gizeh die beiden Städte Sechster Oktober und Sheikh Zayed gegründet. Etwa 1 Million Menschen leben in den beiden Stäten und über 3 Millionen werden für die Zukunft erwartet.

Der Generalentwicklungsplan soll die Flächen südlich von Sechster Oktober entwickeln und attraktive und ansprechende Stadtzentrum und Wohngebiete schaffen.



vorhandene klärteichanlage (l), hochspannungsüberlandleitungen(r)

tätigkeiten

Generalentwicklungsplan für technische Infrastruktur:

- Wasserversorgung Trink-, Löschwasser und Bewässerung
 - Abwasserreinigung und Abwasser-Wiederverwendung
 - Entwicklung geordneter Abfallentsorgung
 - Fernkälte, Umverlegung Hochdruckerdgaspipeline
- Umverlegung Hochspannungsüberlandleitungen und Stationen, Kommunikationsnetze

